Monsieur François MITTERAND Président de la République

Palais de l'Elysée

Monsieur le Président,

Nous tenons à vous remercier très sincèrement de l'attention que vous voulez bien porter à la requête que nous vous avons présentée pour faire en sorte que la vérité soit établie dans les plus brefs délais surles circonstances dans lesquelles notre fils a été tué avec ses trois compagnons alors qu'il effectuait une mission humanitaire pour le compte de médecins sans frontières.

Nous avons été sensibles au fait que vous ayez demandé à Monsieur l'Ambassadeur ARNAUD de bien vouloir nous recevoir.

Celui-ci nous a exposé les démarches entreprises par le gourvernement français. Mais force est de constater qu'elles n'ont abouti à aucun résultat concret.

Il nous a assuré qu'il allait demander au Ministère des Affaires Etrangères d'intevenir d'une part auprès de Monsieur PEREZ de CUELLAR pour que l'ONU ouvre une enquête et d'autre part auprès du gouvernement Soudanais, pour que celui-ci demande à l'OACI d'effectuer une enquête sur les circonstances de l'attentat dont notre fils a été la victime.

Nous voulons vous faire part de notre déception devant l'apparente inertie des organismes internationaux concernés et du gouvernement Soudanais.

Nous vous prions instamment d'agir auprès des autorités responsables pour que la vérité soit établie et nous vous remercions de bien vouloir nous tenir au courant du résultat de vos interventions.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Président de la République, à l'assurance de notre plus haute considération.